



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>
【平成29年2月号②】

寒さ厳しき折、インフルエンザにご注意を！ 《重点目標》 『夢の実現に向けて、主体的に行動できる生徒』

早いもので、もう2月を迎えました。厳しい社会情勢の中で、1月は正月気分浸る間もなく過ぎていったような気がいたします。学校におきましても、子供たちの健康上の問題で心配されましたが、今のところインフルエンザによる拡大発症はありません。しかし油断は大敵、養護の先生や担任の先生方から、気をつけるよう呼びかけております。欠席者の中には、インフルエンザでなくとも体調を崩している場合や、薬が効かないなどで病気を長引かせたりする場合もあるので十分に注意が必要です。基本的な対応であるうがい、手洗い、加湿に努め、人混みに出かけることを控えたり、マスクを着用したりすることを心がけてください。お茶でうがいをすることやビタミンCを摂ることも予防に良いそうです。



【県立高校 I 期選抜終了】

県立高等学校 I 期選抜へは、本校の3年生70名が受験し、それぞれ目標とする学校の試験（面接や作文・小論文）に臨みました。2月2日（木）～3日（金）は、朝から強風で冷たい風が、一層厳しく感じられました。近隣の各受験校へは、早朝から教員が駆けつけ、皆さんが到着する様子を見ながら、心からエールを送っていました。合格内定発表も7日（火）に終わり、8日（水）には確認後入学確約書を担任へ提出し、該当高校へ9日（木）に提出の予定にしております。



今回の受験で進路が内定する人もいますが、まだ先に目標をおいている人もたくさんいます。仲間全員がそれぞれの目標を達成するためにも、最後までみんなで協力し、受験生としての雰囲気や生活し、授業を最大の学習の場にする姿勢をしっかりと取り組んでください。

【新入生保護者説明会 終わる】

2月3日（金）には、平成29年度入学の新入生と保護者対象の説明会を行いました。学校経営や学校の概要等についての説明、学校生活や安全面に関する連絡、そして徴収金等の事務手続き関係の説明を行いました。

新入生の制服の採寸は業者が本校で行い、2班に分かれて部活動の練習も見学しました。

新入生合計82名（H29.1.29現在）の中には、避難されていた方々も含まれております。新たなスタートを鹿島中で、仲良く生活できるよう取り組んで参りたいです。上級生たちの協力も必要ですので、よろしくお願いいたします。



【自分で考え自分で行動できる人に育ててほしいなら】

～ 過保護や過干渉はやめる ～

子どもの進む先の障害物を先回りしてどけたり（過保護）、一挙一動にあれこれ指示をしたり（過干渉）するのではなく、子どもが好きなものを見つけるまで待ち、できるだけ子どもの力を信頼し、それを見守り、力づけましょう。

あれこれしないで見守ることは、モノを買ってやったり何かをしてやったりするより、ずっと難しく愛情があることです。

また、親は自分が子どものために考えたことは正しいと思いがちですが、必ずしもそうとは限りません。自分の思いや考えを押しつけるのではなく、「あなたはどう思う？」と、まず子どもの言い分をじっくり聞き、子どもの気持ちをしっかり受け止めてから、「自分はこう思うんだが」と、一緒に考え一緒に学んでいく姿勢が大切です。

子どもが自分で考え、勇気をもって行動し、達成感を味わう、または失敗から学び強くなるチャンスなどを子どもから奪わないように気をつけましょう。

～文部科学省家庭教育手帳から～

※なかなか、難しい面もあるのも事実ですが・・・